

Jedi corellien: Le serment d'Emberlene

ce récit se déroule après le tome 3 *Jedi corellien: Projet Léviathan*

*un mois après les batailles de Corellia et de Bastion
Région d'Expansion, Emberlene*

Sethnah Khai attarda ses yeux sombre d'amande sur les tours de duracier d'Emberlene City qui hérissaient l'horizon lointain. Patientant devant l'écouille du Baroudeur, garé sur l'un des quais du statioport principal, elle distinguait au loin la ziggourat qui abritait le Conseil des Onze, l'organe exécutoire d'Emberlene.

Elle attendait d'ailleurs un de leurs délégués qui devait bientôt l'accueillir. Le gouverneur en personne. La jeune dathomirienne revêtue de ses robes sith dont elle ne s'était guère séparée malgré sa défection du Sith Unique, vérifia machinalement une enième fois que nul ne pourrait accéder à son cargo corellien sans les bons codes. Ses sens aiguisés la prévinrent subitement qu'un groupe d'individus s'approchait d'elle.

Elle se détendit lorsqu'elle comprit qu'il s'agissait d'une délégation officielle, composée de quatre personnes. Une vieille femme, certainement la gouverneur d'Emberlene, à en juger par l'uniforme sombre et austère qui la recouvrait de la tête aux pieds. Ses cheveux blanchis par l'âge et la sagesse étaient coiffés en macarons enroulés près de ses tempes.

Bien que digne, elle affichait une taille petite et frêle qui la faisait paraître fragile, compensée cependant par une assurance qui forçait le respect. Elle était entourée de trois jeunes femmes à l'allure athlétique, habillée chacune d'une combinaison noire de combat, d'une cape ample et d'un capuchon de même acabit. Leur allure martiale ne laissait aucun doute quant à leur fonction principale de garde du corps.

L'ancienne apprentie de Dark Sarbanon remarqua le blaster qui pendait à leur ceinture, ainsi que les bolas énergétiques dont les filaments entouraient leur hanche.

Des Mistryls. Des femmes humaines autochtones appartenant à une confrérie qui portait le même nom, le bras armé du Conseil des Onze depuis la tragédie qui les avait frappés lors des dernières années de l'Ancienne République. Des mauvaises langues prétendaient qu'elles ne cessaient d'offrir leur services comme mercenaires à quiconque susceptible de servir les intérêts d'Emberlene depuis la Guerre des Clones.

Son hôte la salua d'une révérence que Sethnah lui rendit d'une inclinaison raide du menton.

-Bienvenue sur Emberlene. Je suis ravie que vous ayez accepté de venir, madame Khai.

-Je ne suis censée arriver que deux jours plus tard, gouverneur l'thyr. À propos de ce contrat que votre gouvernement doit signer avec l'entreprise que je codirige.

-Je m'attendais à ce que votre homme vous accompagne.

-Cela aurait manqué de discrétion, notre entrevue doit demeurer secrète. Comme votre appel si pressant me l'avait fait comprendre.

L'emberlenienne approuva en silence avant de l'inviter à la suivre. La compagne de Liars Tissan s'apprêtait à lui emboîter le pas lorsqu'une des Mistryl se mit en travers de son chemin. Sethnah dévisagea avec surprise la jeune garde aux cheveux brunx et à la peau mate qui lui faisait face.

-Un instant, lui intima celle-ci. Vos armes, je vous prie.

-Ce n'est pas nécessaire, intervint rapidement l'thyr. Je réponds d'elle, Ocala.

-Les lois sont les lois, madame la gouverneur. Sans oublier que votre invitée est une ancienne Sith.

-Vous assurez ma sécurité, je vous demande donc..

Sans daigner se retourner, la Mistryl la coupa sèchement.

-J'assure votre sécurité mais je rends des comptes au Conseil des Onze, pas à vous.

Les deux autres Mistryls se déployèrent autour de leur camarade, alors que Dame l'thyr accorda un air navré à la dathomirienne. La descendante de Vestara Khai sentit la tension électriser ses perceptions. Elle ignorait si cela provenait d'une méfiance naturelle ou d'une hostilité cachée.

Les deux autres gardes du corps avaient glissé leur main sous leur manteau, parées à se servir de

leurs armes.

Le séjour sur Emberlene promettait..

Elle remit les crosses de son fouet et de son sabre laser en forme de griffe de rancor à Ocala qui s'écarta l'instant d'après pour la laisser passer. Puis elle rejoignit Dame l'thyr qui sortait du statioport étroitement encadrée par ses gardiennes.

Devant, les attendaient trois landspeeders. Deux d'entre eux étaient trapus et bien armés, l'un garé devant, le second derrière un landspeeder bien plus grand et luxueux. Ils étaient garnis de Mistryls lourdement pourvus de fusil blasters.

Sethnah et l'escorte du gouverneur d'Emberlene s'installèrent dans le landspeeder officiel dont la coque portait les armoiries de la planète. Ils démarrèrent sans perdre de temps et gagnèrent en quelques minutes l'une des avenues principales qui menaient droit au coeur d'Emberlene City.

La capitale planétaire de ce monde isolé de la Région d'Expansion témoignait d'une ébullition ordinaire de cette fin de journée où les citoyens quittaient la monotonie de leur labeur quotidien pour s'attarder auprès des divers commerces.

La jeune dathomirienne n'accorda qu'un coup d'oeil distrait à la foule qui s'agglutinait de part et d'autre de l'avenue parsemée de bustes de marbre blanc pâle qui représentaient des visages encapuchonnés.

Sethnah croisa le regard amusé d'l'thyr, assise à ses côtés, qui semblait deviner ses pensées.

-Nous l'appelons l'Allée des Statues.

-On se demande pourquoi, ironisa la codirectrice de Novatech Galactic Industry.

-Aussi connue sous le nom de Voie des Souvenirs dans notre dialecte natal, poursuivit l'autochtone impertubablement. Nous honorons la mémoire de tous les hommes et femmes qui ont contribué à la grandeur d'Emberlene.

-Dont des Mistryls, fit-elle remarquer.

La jeune femme aux cheveux blancs guetta les réactions des gardes du corps, y compris Ocala, qui se tenait dans son dos. Par le biais de la Force, elle perçut qu'elle avait éveillé son attention.

-En effet, approuva l'thyr. Depuis la Guerre Totale de l'Hyperespace, les Mistryls protègent nos concitoyens.

-J'ai entendu dire que les Mistryls avaient obéi aux visées expansionnistes du Conseil des Onze pendant la Guerre des Clones. Pas vraiment ce que l'on peut appeler de la légitime défense.

Cette fois, elle détecta nettement le raidissement des Mistryls du landspeeder à qui ces paroles franches n'avaient guère échappé. Ocala se pencha en avant.

-Nous avons commis à cette époque une très grave erreur, confia la chef de patrouille emberlenienne. Et l'Empire nous l'a fait payer très cher en envoyant des mercenaires nous attaquer, ce qui a bien failli nous anéantir.

-Et depuis ce temps, nous pratiquons une politique isolationniste, expliqua la gouverneur. C'est pourquoi nous avons jusqu'à maintenant toujours préféré régler nos problèmes par nous-même.

Sethnah demeura silencieuse mais elle avait pris soin de noter que Dame l'thyr avait insisté sur le *jusqu'à maintenant*. Elle commençait à comprendre qu'on l'avait fait venir pour une raison très sérieuse.

Elle décida de relancer la conversation.

-Aucun membre du Conseil des Onze n'est au courant de ma présence, ici? Demanda-t-elle avec prudence.

-Nous avons pris toutes les précautions nécessaires. Bien entendu, les personnes informées de votre arrivée officielle ont présenté certaines difficultés.

En d'autres termes, la jeune femme avait compris qu'elle n'était pas forcément la bienvenue. Il lui fallait donc faire profil bas en espérant qu'elle ne serait pas aussi connue que dans le reste de la galaxie.

-En temps normal, intervint alors Ocala qui la toisa du regard, je vous aurai dénoncée aux autorités. Comme vous avez du le comprendre, nous préférons que les étrangers n'interfèrent pas dans nos affaires.

Le ton de la Mistryl était enrobé d'une froideur hostile. Au moins, la dathomirienne était fixée sur

ses dispositions à son égard. Elle préféra ne pas relever la remarque, pour ne pas risquer d'attiser son animosité.

Droit devant eux, la ziggourat abritant le siège du conseil des Onze et le quartier général des Mistryls se dressait sur ses bases. Sa silhouette évoquait une puissance en sommeil, qui avait appris à supporter sans faillir les tragiques événements qui avaient déchiré la galaxie comme les dernières guerres Sith Impériales.

Sa couleur terne possédait une nuance sinistre, comme si la longue solitude qu'Emberlene s'était infligée lui pesait. Les habitants de la cité eux-même semblaient vouloir fuir l'édifice, donnant l'impression qu'une malédiction l'avait frappé. Les Mistryls inspiraient autant la crainte que le respect.

Il ne leur restait plus que quelques centaines de mètres à parcourir et Sethnah Khai rajusta alors son capuchon noir plus étroitement sur la tête, soucieuse de préserver son anonymat.

-Une chambre vous a été accordée dans les quartiers des Mistryls, lui dit l'thyr. Normalement, le Conseil des Onze ne reçoit aucun visiteur. Le dernier à avoir bénéficié d'un tel privilège n'est autre que le Grand Maître Kol Skywalker, lorsque le Haut Conseil Jedi a tenté de normaliser les relations entre l'Alliance Galactique et notre monde au début de la Guerre Sith Impériale.

-Je vous remercie chaleureusement de m'accorder un tel honneur, la remercia poliment l'ancienne apprentie de Dark Sarbanon.

La Mistryl Ocala étouffa un rire moqueur à l'oreille de la jeune femme.

-Discrétion oblige, vous n'entrerez pas par la grande porte. Alors oubliez tout de suite le tapis rouge, madame la codirectrice de Novatech Galactic Industry. Mais vous avez de la chance, les Onze ne sont pas en session.

Soupirant d'impatience, la descendante de Vestara Khai se tourna à demi sur son siège pour soutenir les yeux noisette de la jeune autochtone.

-Quel est votre problème, Ocala? Demanda-t-elle en serrant les dents.

-Vous êtes une ancienne Sith, lui répondit la garde du corps spontanément. Et les mignons de Dark Krayt ont tué beaucoup d'innocents.

-En quoi cela vous concerne-t-il? Vous n'étiez même pas née.

L'ancienne esclave des Soeurs de la Nuit tentait de maîtriser l'irritation qui la gagnait. l'thyr mit fin à cette querelle.

-Nous arrivons. J'espère que vous savez sauter en marche.

La doyenne donna l'ordre de ralentir, en veillant à ne pas attirer l'attention des badauds. À leur insu, l'utilisatrice de la Force se glissa avec agilité hors du véhicule, alors qu'il leur restait moins de deux cent mètres à parcourir. Elle fut immédiatement imitée par la chef de patrouille, qui passa devant elle pour la guider.

La dathomirienne jeta un coup d'oeil par dessus son épaule, observant l'escorte qui reprenait le chemin menant vers le Conseil des Onze. Elle espérait que la gouverneur ne s'attirerait pas d'ennuis et elle-même pas davantage. Quelque soit les raisons qui l'avaient amené sur ce monde farouche et en retrait, sa marge de manoeuvre demeurerait réduite.

Ocala l'emmena dans une ruelle qui contournait la ziggourat sur le coté puis ils en empruntèrent une seconde qui conduisait directement à l'arrière de l'imposant édifice. La dathomirienne, pourtant élevée à la dure par les Soeurs de la Nuit et dans une moindre mesure par le Sith Unique, ne put s'empêcher de se pincer le nez devant des relents d'excréments qui semblait provenir du permabéton rugueux.

L'entrée secondaire était sévèrement gardée par une escouade de six mistryls armées de fusils blaster qu'elles pointèrent instinctivement sur la jeune femme aux cheveux blancs. Avant de les abaisser sur un geste impérieux de la main d'Ocala.

-Rien à signaler, décurionne? Fit celle-ci à l'une d'entre elle qui s'était avancée à sa rencontre.

-Non, madame. Pas un rat womp en vue.

La décurionne composa ensuite le code qui protégeait l'entrée. Et donnait directement accès à un turbo ascenseur. Lorsque les battants se refermèrent derrière Sethnah et Ocala, l'ancienne élève de Dromund Kaas rabaissa son capuchon.

-Si j'ai bien observé, votre confrérie est exclusivement composée de femmes, fit-elle remarquer.

-Oui, confirma Ocala, mais les hommes ne sont pas pourtant écartés de la protection de la planète. Ils composent l'essentiel de nos forces de sécurité.

La dathomirienne sentit la gravité peser davantage sur ses épaules lorsque le turbo ascenseur grimpa en flèche.

-Il n'y a aucune tension?

-Aucune, pour la simple raison que les Mistryls sont leurs supérieures hiérarchiques. Ils nous servent d'auxiliaires.

Les mots de l'emberlenienne ne reflétaient que des certitudes fortement ancrées. Son attitude rappelait celle des Sorcières de Dathomir.

-C'est mieux ainsi, vous ne croyez pas?

-Humpf, si vous le dites, lâcha l'ancienne esclave des Soeurs de la Nuit d'un air sombre. Et le Conseil des Onze?

-Il a subi quelques ajustements. Jadis, seules les femmes avaient le droit de siéger, maintenant il contient six hommes et cinq femmes. Une erreur, selon mon opinion.

L'ancienne apprentie du Sith Unique ne releva pas cette fois l'observation.

Le turbo ascenseur freina et les déposa dans un large couloir où patrouillaient quelques Mistryls qui dissimulaient leurs armes sous leur manteau. Leurs traits étaient fermés et impassibles, Sethnah surprit tout de même une intense concentration lorsque deux la toisèrent de haut en bas. Leur supérieure les rassura d'un hochement de tête.

-Vous semblez en état de siège, ajouta son hôte.

-Cela dure depuis la première Guerre Sith Impériale, lui répondit la jeune emberlenienne. À cause de l'instabilité chronique qui se perpétue dans les territoires de l'Alliance Galactique et de l'Empire. Selon la constitution, les Onze se sont fait octroyer les pleins pouvoirs après la déclaration de guerre de l'Empire à l'Alliance Galactique.

-Et il n'y a pas eu d'abus ni de protestations? S'étonna la descendante de Vestara Khai. Lorsqu'on dispose des pleins pouvoirs, il est très tentant de les garder pour soi.

-Sur Coruscant ou chez les Sith, peut-être. Mais pas ici.

Le couloir qu'ils parcouraient lentement, offrait sur leur droite une vue large sur le panorama urbain d'Emberlene City.

-Qu'es-ce qui vous rend meilleurs? Insista Sethnah.

-Nous considérons que l'honneur n'est pas une chose dérisoire. Voici votre chambre.

Sa guide lui montra de l'index, le battant qui barrait l'entrée de sa chambre. Elle la laissa franchir le seuil et Sethnah Khai put mesurer ainsi la valeur de l'hospitalité des Mistryls. La petite pièce disposait d'un confort on ne peut plus spartiate, du strict minimum vital.

La jeune dathomirienne s'avança vers la baie qui lui offrait une vue plongeante vers les canyons du centre d'Emberlene City. Ocala posa les armes de la jeune femme sur la table basse, à côté de son lit.

-Désolée de ne pas avoir prévue de spa, madame la codirectrice, marqua-t-elle avec ironie.

-Je peux me contenter de peu, lui répondit la visiteuse. La première chose que les Soeurs de la Nuit m'ont apprise à coups de fouet avant de me vendre au Sith Unique.

L'emberlenienne grimaça sous le coup de cette révélation impulsive.

-Je l'ignorais. Mais vous êtes tout de même devenue l'une des leurs.

-Pas par conviction, il a d'abord fallu que je me batte pour survivre avant de désert.

-Tardivement.

Sethnah se détourna finalement du panorama pour affronter l'hostilité latente de la Mistryl.

-Le Conseil des Onze m'a-t-il donc fait venir de si loin pour me juger sur mon passé?

-C'est Dame l'thyr qui vous a fait venir, corrigea l'autochtone. Pas le Conseil des Onze. Si j'étais vous, je frolerais les murs.

La dathomirienne se passa les doigts sur ses tatouages faciaux sith qui ciselait son visage en forme de lames courbées. Pour ne pas oublier ce que le Sith Unique avait tenté de faire d'elle et de son amant laissé sur Corellia, Liars Tissan.

-J'ai renié les Sith définitivement.

-Vraiment? S'écria Ocala d'un ton sceptique. Même ici, nous connaissons la réputation de la famille Khai depuis la Crise d'Abeloth.

Le teint pâle de la jeune femme se colora davantage sous le coup de l'indignation. Elle ne supportait pas que la réputation de sa famille lui soit de nouveau jetée en pleine figure.

-Cette chambre appartenait à ma mère avant que le Sith Unique ne la tue, expliqua-t-elle. Si je vous la prête, c'est uniquement sur l'ordre de la Légate.

-Toutes mes condoléances.

La politesse de la descendante de Vestara Khai ne suscita que le mépris de la Mistryl.

-Gardez vos condoléances pour vous, je vais prévenir la Légate de votre arrivée.

Le battant coulissa derrière elle, laissant une Sethnah Khai plutôt désarçonnée par la froideur de l'emberlenienne. Elle espérait vraiment que son séjour se déroulerait mieux qu'en cet instant. Elle décida de se changer les idées en se confiant à la personne qu'elle aimait plus que tout au monde.

Elle saisit un disque holographique sous son manteau sith et composa une fréquence. Elle patienta quelques secondes avant que la minuscule représentation tridimensionnelle d'un jeune humain grand et maigre, au visage fin et osseux, ne se matérialisa devant sa figure.

Il laissa transparaître un sourire malicieux sur ses lèvres, presque conspirateur.

-Alors tu t'amuses bien, Fille Despote?

L'instant d'après, sa compagne avait remisé dans un coin de son esprit tous les soucis de la journée. Elle lui répondit d'un ton faussement nonchalant:

-Je n'ai pas eu droit au meilleur accueil de toute la galaxie, Vilain Garçon. Quelles sont les nouvelles de Corellia?

-Oh, rien de spécial.

Le sourire du jeune corellien Liars Tissan s'élargit de manière peu naturelle, la rendant plus sévère à son égard. Elle le soupçonnait de lui faire des cachotteries, comme à son habitude.

-Bon, raconte avant que je me fâche.

-Hum, euh, Namneyen a encore fait des siennes, avoua-t-il en hésitant. Lors d'un match de holoball contre les Hyènes de Sacorria, elle s'est battue avec un garçon de l'équipe adverse et lui a cassé deux dents. Tout à l'heure, j'ai dû interrompre une réunion du conseil d'administration pour rencontrer le directeur de son collège. Et aussi les parents que j'ai promis d'indemniser.

-Que fait-elle en ce moment?

-Anubis l'aide à finir ses devoirs. Je l'ai privée de sortie jusqu'à ce que tu reviennes.

Elle approuva d'une inclinaison du menton.

-Au fait, la vieille peau t'a dit ce qu'elle te voulait sur Emberlene? Reprit-il, préférant changer de sujet.

-Pas encore, mais je pense que je le saurais bientôt.

-À tout hasard, tu as senti la présence de Sith? Vu la position d'Emberlene à l'écart des principales routes hyperspatiales, cela pourrait être une bonne base de repli.

-Possible, mais je n'ai rien senti de particulier.

Sur ces mots, elle projeta ses perceptions autour d'elle pour repérer les effluves de noirceur qui trahissaient les signatures des utilisateurs du Coté Obscur. Elle ne détecta finalement que la présence d'une personne qui se trouvait derrière la porte et s'apprêtait à entrer.

-Je te tiens au courant, que la Force soit avec toi, Liars.

-Fais attention à toi, Sethnah, la prévint-il.

Elle avait rangé son outil de transmission au moment où une autre femme vêtue d'un uniforme pourpre pénétra dans la chambre. Les rides naissantes qui sillonnaient son front, recouvert de cheveux bruns coupés grisés par l'expérience, indiquaient que la nouvelle venue était bien plus âgée, environ d'une soixantaine d'années.

L'autorité naturelle qui émanait de sa silhouette droite et rigide ne laissait donc aucune doute sur sa place dans la hiérarchie militaire des Mistryls. Elle tendit une main amicale et Sethnah ne fut pas prise au dépourvu par sa poigne de duracier lorsqu'elle la lui serra.

-Je suis la Légate Valma Sinken, commandante des Mistryls. Heureuse que la Centurionne Ocala et

Dame I'thyr vous aient menée à bon port, Sethnah Khai. Bienvenue sur Emberlene.

-Merci, je serai honorée de pouvoir vous aider.

La Légate la contourna pour s'asseoir sur une chaise, près du lit. Elle l'invita à faire de même avant de commencer.

-Comme la Centurionne Ocala et Dame I'thyr ont du certainement vous l'expliquer, nous avons l'habitude de régler nos affaires sur Emberlene nous-même.

Son sourire trahissait par une crispation au coin des lèvres une grande anxiété.

-Mais l'affaire qui m'a amenée ici, enchaîna Sethnah, vous échappe.

Valma exprima un grand soulagement.

-Précisément, nous pensons en fait que le Conseil des Onze ait pu être infiltré par des agents Sith. Ou du moins qu'ils en aient corrompu certains membres.

-Vous avez des preuves de ce que vous avancez?

La chef des Mistryls secoua la tête en signe de dénégation.

-Pas vraiment de preuves fermes, concéda-t-elle. Tout a commencé lorsqu'après les batailles de Corellia et de Bastion, j'ai émis devant le Conseil des Onze dont je suis membre l'éventualité que les Sith tentent de faire de notre monde, un des bastions de leur influence dans la Région d'Expansion.

-Emberlene ne présente en soi que peu d'intérêt stratégique, votre monde est trop éloigné des routes hyperspatiales.

-C'est précisément parce que notre monde ne présente pas d'intérêt pour l'Empire ou l'Alliance Galactique que le Sith Unique voudrait s'y fortifier. En évitant d'attirer l'attention.

-Je perçois une très grande inquiétude chez vous.

Cette fois, la Légate ne put retenir un rire décontracté, en apparence.

-Peu de choses vous échappent, Sethnah Khai. Si le Sith Unique se contentait seulement de placer des espions ou des pions dans des entreprises de moindre importance dans notre cité, cela ne m'empêcherait pas de dormir. Mais nous parlons du Conseil des Onze.

Un début de vérité éclaira les pensées de la jeune dathomirienne. Un début de vérité qui commençait à l'angoisser aussi.

-Si le Conseil des Onze tombe sous leur influence..

-Ils contrôleront aussi les Mistryls, ce qui veut dire qu'ils pourront les utiliser pour lancer des raids de piraterie sur les routes hyperspatiales les plus proches ou dans les systèmes avoisinants. Comme à la fin de la Guerre des Clones.

-Une instabilité potentielle qui tarderait à se résorber, à cause des crises politiques actuelles au sein de l'Alliance Galactique et de l'Empire. Je crois que j'ai saisi la gravité de votre problème, Légate Sinken.

-Nous vous avons contacté à l'insu des Onze grâce à votre réputation. Tous ne cessent de prétendre que Liars Tissan et Sethnah Khai sont les meilleurs traqueurs de Sith de toute la galaxie. Comme nous tenions à notre indépendance, il était impensable de faire appel à des Jedi ou des chevaliers impériaux. Je suis étonnée que votre compagnon ne vous ait pas accompagnée.

-Diriger Novatech Galactic Industry engendre de nouvelles responsabilités.

Sethnah prenait conscience des risques que la Légate des Mistryls avait osé prendre compte tenu de sa position. C'était une marque de confiance à son égard, non négligeable.

-Comment le Conseil a-t-il réagi lorsque vous avez évoqué la question des Sith?

-Beaucoup se sont montrés sceptiques même s'ils ont reconnu ce qu'une telle menace faisait peser sur Emberlene. La réaction qui m'a le plus choquée a été celle du Vénérable.

-Le Vénérable? Fit Sethnah, curieuse.

-Le chef du Conseil, en d'autres termes l'homme le plus puissant d'Emberlene. Et le plus respecté, il a toujours fait preuve d'une grande sagesse. Mais ce jour-là, il m'a accusé de vouloir semer le doute et la confusion au sein de nos concitoyens. J'ai trouvé ses propos d'une violence inhabituelle tant sur la forme que sur le fonds.

-Vous avez donc pris des mesures, suite à cet incident, en déduisit la jeune femme.

-Son comportement m'avait bien plus qu'intriguée, reconnut la Légate. Enquêter fait partie des prérogatives des Mistryls. J'ai donc demandé à deux de nos Soeurs de le filer et de le mettre sur

écoute.

L'intuition et la Force signalaient à Sethnah Khai qu'elle approchait du point d'achoppement de l'histoire. Valma Sinken avait tourné la tête vers la porte, craignant peut-être que la conversation ne soit entendue.

-Il y a quatre jours standart, le corps de la première Soeur a été découvert en plein milieu de l'Allée des Statues. Celui de la seconde, plusieurs heures plus tard au milieu de la nuit, devant l'entrée principale de notre quartier général.

Elle exhiba dans sa paume un datapad qu'elle offrit à la descendante de Vestara Khai. Cette dernière parcourut les caractères en aurebesh, les signes du basic, le langage universel de la galaxie qu'elle fit défiler de haut en bas.

-Voici le rapport détaillé de l'autopsie qui a été menée il y a deux jours. En résumé, les lésions et les blessures qui y sont présentées ne correspondent pas à celles qui proviennent de blaster ou d'autres armes énergétiques comme les sabres laser. Mais seraient plutôt de nature, hum comment dire, *surnaturelle*.

-Surnaturelle?

-Il semblerait qu'elles aient été foudroyées par un orage. Or il n'en y a pas eu depuis deux mois standart, voilà pourquoi je sollicite votre expertise.

-Il faudrait que je voie les corps pour en avoir la certitude mais il est possible qu'elles aient été tuées par des éclairs de Force. Cela confirmerait la présence d'un Sith sur Emberlene, même si je ne perçois pas sa signature.

-Est-il vrai qu'un sensitif à la Force peut masquer sa nature à quelqu'un d'autre d'équivalent? S'enquit Valma.

-Oui, confirma la jeune invitée, c'est la première chose que j'ai apprise sur Dromund Kaas. Il est probable que des adeptes du Sith Unique se cachent parmi les Mistryls.

Elle posa le datapad sur son lit, se réservant le reste de la lecture pour plus tard.

-Impossible, chacune d'entre elle a fait l'objet d'un test de midi chloriens qui s'est révélé négatif. Et leurs antécédents ont été passés au peigne fin, aucun risque de ce côté.

-Reste alors le Conseil des Onze. Avez-vous informé quiconque de l'enquête que vous avez diligenté sur le compte du Vénérable?

-Non, personne. Officiellement, il n'y a pas d'enquête.

La jeune dathomirienne aux cheveux blancs étendit de nouveau ses perceptions pour tenter à la fois de sonder l'atmosphère des lieux et l'avenir. Un sentiment de complot et d'oppression humait ses sens aiguisés par sa formation de Dromund Kaas.

-Parlez-moi donc du Vénérable, encouragea-t-elle.

-C'est quelqu'un que je connais de longue date. Son nom est Léopoldex Oppia et il dirige le Conseil des Onze depuis plus de vingt ans.

-Vingt ans? S'étonna vivement Sethnah devant cette longévité politique suspecte. Il n'y a pas eu d'élections depuis?

-Si, bien entendu. Jusqu'à ce qu'il arrive au terme de ses trois mandats successifs. Ensuite il est parvenu par un référendum populaire à se faire nommer Vénérable à vie cinq ans auparavant. Le Conseil des Onze et le parlement ont été mis devant le fait accompli.

Une profonde lassitude fit soudainement vouter les épaules de l'emberlenienne. Les rides se creusèrent davantage sous le coup d'une tristesse amère.

-Vous avez été amants? Demanda alors Sethnah, qui ressentit un élan de compassion pour elle.

-Il y a très longtemps, lorsque nous étions jeunes et insouciants. C'était un homme bien différent de ce qu'il est devenu aujourd'hui.

Instinctivement, la jeune dathomirienne pensa à son compagnon qui était resté sur Corellia pour superviser l'entreprise paternelle. Elle se rassura en songeant que Liars Tissan n'avait jamais recherché à exercer un pouvoir sur autrui, même lorsqu'il invoquait le pouvoir du Côté Obscur. Tant qu'elle ne l'abandonnerait pas, il ne basculerait pas.

-Je me suis laissée aveuglée, alors que j'ai su finalement qui il était devenu vraiment. Un égoïste rongé par l'ambition.

-Vous continuez pourtant à ressentir des sentiments très forts pour lui, lui fit remarquer doucement l'ancienne apprentie de Dark Sarbanon.

-Une part de moi l'aime toujours, et espère retrouver celui qu'il était autrefois.

-Vous espérez non pas que je l'arrête, mais que je l'aide?

Un sourire résigné illumina faiblement les traits de la chef des Mistryls. Elle pensait visiblement que le Vénérable n'était pas responsable de ses propres actes. Du moins en partie.

-Oui, avant qu'il ne commette l'irréparable. Croyez-vous que c'est un hasard s'il a contacté votre entreprise Novatech Galactic Industry? Fit Valma.

Elle laissa sa question en suspens, laissant le soin à Sethnah Khai d'interpréter ses derniers mots. Ce qui le glaça le sang de cette dernière lorsqu'elle eut peur de comprendre.

-Il se réarme pour se préparer à la guerre, en cherchant à s'approvisionner de Gladus Annihilators, lâcha-t-elle dans un souffle.

Elle évoquait ces même machines auxquels Liars et Sethnah elle-même avaient été confrontés à de nombreuses reprises par le passé. Si le Vénérable se trouvait être manipulé par un Sith, cela pouvait devenir très dangereux pour la stabilité du système.

-Ce serait la pire des choses pour Emberlene, reconnut la vétérane Mistryl. Si la guerre éclate avec nos voisins, cela ne manquera pas de provoquer une intervention militaire de l'Alliance Galactique ou de l'Empire. Et de risquer la destruction de notre monde comme le Sith Unique a tenté de le faire avec Corellia et Bastion.

Le soleil disparaissait peu à peu derrière les sommets d'Emberlene City. La nuit allait chasser le jour, comme l'obscurité qui menaçait d'engloutir ce territoire de la Région d'Expansion. L'étincelle de détermination qui brillait dans les yeux sombres d'amande de la jeune femme était la seule arme capable de repousser cette obscurité.

-Je vous aiderai du mieux que je pourrais, promit-elle. Si le Vénérable est lui-même innocent, je l'aiderai aussi.

Comme pour sceller la fin de l'entretien, la Légate des Mistryls lui serra la main et Sethnah Khai put ressentir la chaleur de sa reconnaissance.

-Merci, je sais maintenant que j'ai raison de me fier à vous. À demain.

-À demain.

Valma Sinken s'éclipsa et la jeune dathomirienne fut livrée à sa solitude. Un voile sombre recouvrait maintenant Emberlene City et elle usa de la Force pour allumer le nano projecteur de sa chambre. Une douce lumière blafarde éclaira dans son ensemble, alors qu'elle dégrafait son manteau Sith dévoilant une combinaison de combat rouge écarlate.

Elle s'assit sur le sol en tailleur devant la baie pour entrer en méditation, posant devant elle les crosses de son sabre laser et de son fouet laser. Se vidant de toute pensée et de toute émotion qui interférerait avec les flux de la Force, une technique Jedi qu'elle avait apprise instinctivement à maîtriser sur Dromund Kaas à l'insu des maîtres du Sith Unique.

Avant qu'elle ne rencontre Liars Tissan.

Elle se heurta presque aussitôt à un écran psychique lorsqu'elle tenta d'étendre dans toute la capitale la clairvoyance de sa conscience. Une lune sombre qui éclipsait les rayons ardents d'un soleil au zénith.

Elle rouvrit les paupières, préoccupée que la Légate ait vu juste sur un point. Un Sith se cachait bien quelque part dans Emberlene City. Si elle tentait de le localiser avec précision, elle augmentait les chances de se faire repérer. Elle devrait trouver une autre approche, plus discrète qui ne mettrait ni elle ni quiconque ce soit d'autre en danger. Mais le temps lui était compté, elle n'était censée rencontrer officiellement le Conseil des Onze que après demain.

Il lui fallait résoudre cette enquête délicate demain au plus tard. Elle se leva, convaincue qu'elle parviendrait pas à trouver le sommeil. Elle avisa l'ordinateur installé sur une table de travail collée au mur de l'autre côté de sa chambre.

Elle s'assit et l'activa pour consulter les dernières nouvelles quotidiennes qui circulaient sur le réseau holonet local, en rapport avec la politique récente du Conseil des Onze. Cela lui grapillerait une bonne partie de la nuit.

Dormir n'était pas son premier souci pour l'instant.

Le lendemain matin, la dathomirienne qui avait dormi peu et était plongée dans une transe réparatrice pour réparer le manque de sommeil détecta la présence de la Légate qui approchait à grand pas. Celle-ci était animée d'une vive nervosité palpable à travers la Force: un événement grave ou impromptu avait du se produire.

Valma Sinken entra, toujours drapée dans son uniforme pourpre de commandement. Une micro seconde avant son irruption, Sethnah avait bondi sur ses appuis et attrapé son manteau Sith pour s'en vêtir.

L'expression de la chef des Mistryls demeurait lisse, mais ce n'était qu'une apparence.

-Un troisième cadavre? Demanda la jeune femme qui attachait ses armes à la ceinture.

-Non, encore heureux. Mais le Conseil des Onze est au courant de votre présence, ici. Le Vénérable vient de réunir tous les autres Sages et vous a convoquée.

-Je risque d'avoir des problèmes.

-Je ferai tout pour que vous n'en ayez pas, lui assura Valma.

Dans le couloir, la Centurionne Ocala les attendait, accompagnée de deux autres subalternes Mistryls. Elle montra d'un doigt impérieux le sabre laser et le fouet laser dont les poignées se balançaient contre la hanche de Sethnah.

-Seules les Mistryls ont le droit d'être armées dans la salle des Onze, expliqua-t-elle.

Sethnah n'opposa aucune difficulté et se laissa escorter jusqu'au turbo ascenseur le plus proche. Le groupe atteignit rapidement le dernier étage du bâtiment, là où se hissait ce qui commandait la destinée d'Emberlene depuis longtemps.

Des escouades de Mistryls quadrillaient le couloir qui y menait, fusil blaster en bandoulière, le capuchon rabattu sur leur tête. Un déploiement de force impressionnant mais qui semblait habituel sur Emberlene. Deux de ces femmes guerrières étaient postées au fonds du corridor, barrant l'entrée du Conseil aux indésirables.

L'une d'elles s'avança à leur rencontre, les stoppant net d'un geste de la main. Elle brandit un scanner et le promena tour à tour de haut en bas devant la Légate, la Centurionne Ocala puis devant la dathomirienne. Elle s'écarta lorsque le test s'avéra négatif.

La salle du Conseil des Onze était une grande pièce carrée de trente mètres de coté. Là aussi, une demi douzaine de Mistryls aussi immobiles que des statues veillaient pour assurer la sécurité de ses membres, qui étaient tous présents. Comme Ocala l'avait raconté à Sethnah, à l'exception du Vénérable, une stricte parité avait été établie.

Elle les dévisagea rapidement, alors que les conseillers l'étudiaient en silence avec un mélange de curiosité et de distance. Ils savaient évidemment qui elle était. Les femmes qui siégeaient, étaient elle-même d'anciennes Mistryls, comme en témoignait leur raideur caractéristique militaire. Preuve que malgré cet ajustement évoqué hier par Ocala, les Mistryls conservaient sur Emberlene une influence politique considérable.

La dathomirienne porta alors ses yeux sombres d'amande, pour scruter l'homme qui se tenait debout, dos à la baie de transparacier. Frêle et longiligne, sa figure traduisait une austérité distante, illustrée par ce bouc qui ornait le bas de son menton. Ses traits saillants et rugueux étaient davantage durcis par un regard froid qu'elle adressa à Valma Sinken, lorsqu'elle prit place au Conseil sur la gauche de Sethnah.

-Merci de nous avoir rejoints, Légate Sinken, vous et votre invitée, lança le Vénérable Léopoldex Oppia.

Le ton courtois contenait du fiel vomi en direction de la descendante de Vestara Khai, qui se sentait clairement ciblée. Elle parvint à garder un grand détachement, preuve d'une maîtrise acquise lors de sa formation sur Dromund Kaas où inimitié, trahison et jalousie étaient son lot quotidien parmi ses condisciples du Sith Unique.

-Je remercie les Onze d'accepter de me recevoir.

Elle espérait destabiliser le Vénérable en lui montrant qu'elle ne se laisserait pas intimider

facilement.

-Nous vous avons convoquée, corrigea-t-il d'un ton plus tranchant. Car nous désirons connaître la véritable raison de votre venue sur Emberlene.

Sa demande exprimait une certitude inébranlable mais il était hors de question de dévoiler la vérité. Elle choisit le déni et par conséquent l'affrontement.

-Les membres de ce Conseil ont-ils oublié qu'ils m'ont invitée en tant que codirectrice de Novatech Galactic Industry, pour discuter d'un contrat de vente?

-N'aggravez pas votre cas, Sethnah Khai. La discussion de ce contrat n'aura lieu que demain, pourquoi êtes-vous arrivée hier?

-J'ignorais qu'une loi interdisait de visiter Emberlene.

Un picotement désagréable et trop familier électrisa sa nuque. Un froid glaça son épiderme, toute sensation lumineuse d'optimisme et d'harmonie s'effaçant subitement pour laisser place à une obscurité rampante qui s'insinua dans les moindres recoins de la salle.

Le Sith était parmi eux, mais Sethnah ne parvenait pas à localiser sa provenance jusqu'à ce qu'elle étendit ses perceptions. Le Vénérable semblait être la source de la perturbation, mais la signature qu'il émettait était anormale, enfin différente d'un guerrier Sith ordinaire.

-Je pourrais vous faire arrêter à cause de votre passé de Sith, la Constitution d'Emberlene m'en donne le droit, insista Oppia.

-Je ne doute pas que vous sachiez user de la Constitution comme bon vous semble. Je ne répondrais à votre question que quand vous aurez répondu à la mienne.

Le visage du Vénérable laissa paraître une hostilité de plus en plus apparente.

-Je suis la Constitution! Beugla-t-il. Vous vous croyez être mon égal?

-Il faudra bien vous y résoudre si vous souhaitez traiter avec l'entreprise que je codirige, répondit-elle d'un flegme tout à fait dathomirien. D'ailleurs à ce propos, j'ai profité de la nuit pour consulter les articles de l'holonet local ainsi que les dossiers secrets défense. Si vous souhaitez m'arrêter pour piratage, ne vous privez pas.

Sans doute trop outré par tant d'audace, Léopodex Oppia garda le silence. Tous les conseillers guettaient sa réaction, qui tardait à venir. Sethnah sentait sa rage fulminer en lui et eut le sentiment que son véritable visage sauterait aux yeux de tous. Elle poussa son avantage, tout en s'assurant qu'Ocala ne s'éloignait pas. La Mistryl conservait en effet ses armes, dont elle aurait besoin dans le pire des cas.

Elle croisa le regard de Valma Sinken, qui l'implorait des yeux avec prudence. La Légate souhaitait que son ancien amour demeure épargné autant que possible.

-J'irais droit au but, conseillers. L'homme à qui les Onze ont confié les rênes de votre monde, a passé une importante commande d'armes de poing à Blastech Industry, deux semaines auparavant. Ainsi qu'à Mandalmotors pour l'achat de navette d'assaut Tra'kad.

Cette fois des cris d'indignation et de stupeur résonnèrent dans la salle du Conseil. L'un d'eux, un homme chauve et imberbe aux formes arrondies s'exclama:

-Es-ce vrai, Vénérable?

-Non, c'est un mensonge! Savez-vous à qui vous avez affaire? rugit le mis en cause. À une vulgaire criminelle Sith! Regardez ses tatouages!

La commandante des Mistryls se leva d'un air solennel.

-Vénérable, l'Alliance Galactique et l'Empire ont enquêté sur elle et sa probité ne peut être mise en cause. Par contre, la vôtre..

Le sous-entendu fut si évident que l'individu protesta de plus belle.

-Le peuple d'Emberlene m'a choisi et je refuse de trahir leur confiance!

-Les accusations de Sethnah Khai sont tout de même d'une grande gravité, fit remarquer une conseillère qui se leva à son tour. Une enquête doit être ouverte pour faire la lumière sur tout cela.

-On peut gagner du temps si le Vénérable accepte de répondre à ces accusations, modéra la jeune dathomirienne qui tenait à garder ouverte une porte ouverte à Oppia conformément au vœu de la Légate.

Elle sentit sans mal que ce dernier n'allait pas saisir cette main tendue, bien au contraire. Il se

comportait exactement comme ceux qui craignaient de perdre le pouvoir qu'ils avaient acquis. Elle insista une nouvelle fois.

-Contre qui Emberlene s'apprête-t-il à entrer en guerre, Vénérable?

-Vous n'avez pas à le savoir, vous ne représentez aucune autorité, Sith, cracha-t-il avec un mépris.

-Mais nous si, contra Valma Sinken.

Le chef du Conseil des Onze se tourna vers la Légate des Mistryls et la jeune dathomirienne fut frappée par la haine qui flamboyait dans son regard. Qui ressemblait à celle d'un Seigneur Noir du Sith Unique et elle frissonna lorsqu'elle perçut que la perturbation qui troublait les flux de la Force s'amplifia.

-Je sou mets au Conseil des Onze, la mise aux voix d'une motion de suspension des fonctions du Vénérable en attendant que la vérité sur ses agissements éclate.

-Traîtresse! Vous avez tout manigancé depuis le début!

La Légate se rassit, le visage maussade. Ce défi à l'encontre de celui qu'elle avait aimé autrefois lui avait été très pénible. Celui-ci, comprenant enfin que la situation lui échappait, chercha fébrilement parmi les conseillers un soutien quelconque.

Il réalisa qu'il n'en aurait aucun.

-Mistryls, ordonna-t-il, arrêtez les membres du Conseil sur le champ!

La sommation ne reçut aucun écho de la part des femmes guerrières qui se contentèrent de rester à leur poste.

-Les Mistryls servent Emberlene, pas un homme qui a confondu son ambition avec les intérêts de son peuple, déclara sentencieusement la Légate. Qui est pour la suspension des fonctions du Vénérable et sa mise en accusation?

Tous les conseillers levèrent la main sans hésiter. Devant la totale unanimité, il fut inutile de demander qui s'opposait à cette motion.

-Mistryls, au nom d'Emberlene et du Conseil des Onze, faites votre devoir, commanda Sinken.

La Centurionne Ocala adressa un geste ferme à deux gardes qui s'approchèrent pour encadrer le Vénérable. Tous s'attendaient à ce qu'il se résigna à son sort mais il prit tout le monde de court en brandissant un objet ayant l'apparence d'une araignée en or. Un rubis rouge sang brillait d'une lueur funeste au milieu de sa structure.

Sa présence dans la Force évoquait celle d'un trou noir.

Une amulette Sith.

-J'aurais du faire appel plus tôt à la sagesse de Lord Caspax pour purger le Conseil de la sédition qui le pourrissait de l'intérieur. Comme je l'ai fait pour ces deux idiots que vous avez envoyé pour m'espionner, Légate Sinken.

Une lueur jaune malfaisante d'une incandescence que Sethnah ne connaissait que trop bien, enflamma les pupilles du Vénérable.

-Je suis l'avenir d'Emberlene et j'écraserai tous ceux qui s'opposeront au mien!

Les deux Mistryls ôtèrent le cran de sûreté de leur fusil blaster, et raidirent leur prise sur la crosse.

-Posez ça immédiatement ou nous ouvrons le fe...

Des éclairs fourchèrent subitement de l'amulette du Coté Obscur pour traverser le corps de la plus proche, qui mourut instantanément. La descendante de Vestara Khai sentit sa souffrance soudaine se noyer dans le néant.

La seconde eut le temps d'envoyer deux tirs, absorbés par l'amulette qui avait investi entièrement sa puissance dans le corps de Léopoldex Oppia. Elle subit le même sort et Valma Sinken cria en réaction aux autres guerrières:

-Mistryls, feu à volonté!

L'emberlenien se retourna sans hésiter vers elle, Sethnah le vit s'apprêter à faire s'abattre sur la Légate tout le poids de sa rage. L'ancienne apprentie de Dark Sarbanon tendit la paume dans sa direction, invoquant une Poussée de Force qui le rejetta en arrière contre la baie de transparacier qui résista à l'impact.

Les conseillers en profitèrent pour se réfugier derrière les combattantes qui s'alignèrent en rang, leur arme braquée sur le porteur de la relique de Dark Caspax. Elles déclenchèrent sur un ordre sec

d'Ocala des tirs de barrage, pour submerger les défenses du Vénérable possédé. Aucun des rayons mortels ne l'atteignit cependant, soit déviés soit repoussés vers des Mistryls qui s'écroulèrent au sol, touchées.

La Centurionne saisit un comlink dans son poing.

-Ici, Ocala. Nous avons besoin de renfort dans la salle du Conseil, alertez les forces de sécurité!

Trois Mistryls lévitérent soudainement, leurs pieds quittant le sol. Oppia utilisa le pouvoir de l'amulette de Caspax pour les agripper à distance et les envoyer s'écraser contre le mur, les assommant sur le coup. Une autre qui avait rangé son fusil en bandoulière pour attraper son bola énergétique fut foudroyée mortellement par les éclairs Sith.

Sethnah Khai observait la scène, ayant d'abord jugé bon de ne pas s'en mêler pour ne pas être accusée d'ingérence. D'autres combattantes autochtones surgirent en renfort, mais il devint clair pour la jeune dathomirienne qu'elles n'étaient pas vraiment préparées à affronter cette menace d'après l'état de leurs pertes.

Elle, si.

Elle rappela à l'aide de la Force, son sabre laser, que détenait Ocala qui ne protesta pas étant donné la gravité de la situation. La lame rouge écarlate se déploya dans un crépitement bas, le halo baignant les tatouages faciaux qui trahissait son ancienne allégeance au Sith Unique. Elle s'élança devant les Mistryls décimées par la puissance de l'artefact sith.

-Reculez! Leur intima-t-elle.

Comme elle l'avait prévu, elle attira toute l'attention de Léopoldex Oppia qui dévia contre elle toute la malédiction de Caspax. Elle releva son arme devant sa poitrine, les éclairs mortels s'émoussant sur sa lame lumineuse.

-Vous.

Sa voix n'avait plus rien de commun avec celle du mortel dont le lointain Seigneur Sith de l'Empire de Vitiatie avait pris le contrôle. Ses yeux flambaient d'un brasier provenant de l'enfer même, l'essence contenue dans cette amulette toucha l'esprit de la compagne de Liars Tissan.

Si jeune et si puissante dans la Force, je pourrais tant t'apprendre. Je peux t'aider à forger ton propre destin et le rendre aussi glorieux que celui de ton aïeule Vestara Khai.

Sethnah ne céda pas à la tentation, et elle ricana intérieurement.

Vous ne vous adressez pas à la bonne personne, Caspax.

Pauvre idiot, j'étais le premier confident de L'Empereur Vitiatie lorsque nous nous établîmes sur Dromund Kaas. Je pourrais t'écraser comme un insecte, si je le pouvais.

-Alors faites-le au lieu de parler.

Le rubis rouge incrusté dans l'araignée d'or serrée dans la paume brilla d'un éclat presque aveuglant lorsque l'esprit de Dark Caspax intensifia son attaque. Qui manqua cette fois d'arracher le sabre laser des mains de la dathomirienne, qui douta de pouvoir contenir encore longtemps cette offensive.

Ocala s'avança alors, profitant de la diversion provoquée par l'ancienne étudiante de Dromund Kaas pour agripper son bola énergétique. Elle accomplit un rapide mouvement circulaire avec son bras et le lâcha vers le Vénérable. L'arme constituée de plusieurs lanières électrifiées terminés par de pesantes boules de duracier s'enroula autour des deux mains de Oppia.

Les éclairs se résorbèrent mais il n'avait pas lâché son amulette. La Centurionne lança alors le fouet laser à la descendante de Vestara Khai, qui l'attrapa avec sa main libre. L'extrémité du ruban de feu claqua en se tendant et trancha le poignet qui enserrait l'amulette de Caspax.

Léopoldex Oppia rugit d'un hurlement de douleur en serrant son moignon et Sethnah eut la confirmation qu'il ne possédait aucune affinité avec la Force. Il recula contre la baie de transparacier alors que les Mistryls encore debout le braquaient de leur blaster.

-C'est fini, rendez-vous Vénérable, l'encouragea-t-elle.

Elle s'approcha après avoir rangé son fouet laser à la ceinture, tout en restant sagement à distance. Elle n'ignorait pas par expérience que toute bête aux abois demeurait dangereuse.

-Jamais! Éructa-t-il d'un ton rauque.

Une sphère métallique au voyant rouge clignotant de plus en plus rapidement s'était matérialisée

dans sa main valide. Un détonateur thermique.

-À terre! S'écria Valma Sinken.

La jeune femme aux cheveux blancs eut seulement le temps d'invoquer un bouclier de Force avant que l'explosion ne désagrèga le malheureux et ne souffla la baie de transparacier derrière lui. Une odeur âcre de chair calcinée piqua ses narines lorsqu'elle se redressa indemne comme tous les autres pour constater qu'il ne restait plus rien de celui qui avait régné sur Emberlene pendant nombre d'années.

L'explosion l'avait désintégré jusqu'à la dernière cellule. Elle entendit murmurer dans un souffle étouffé:

-Léo..

Des larmes fines perlèrent sur les joues de la Légate, qui exprimait le remords de ne pas avoir pu sauver un homme qu'elle avait aimé. Sethnah posa une main réconfortante sur son épaule.

-Il a fait son choix, vous n'en êtes pas responsable. Aviez-vous déjà vu cet artefact en sa possession?

Valma reprit une contenance professionnelle.

-Non, mais cela expliquerait beaucoup de choses.

Des Mistryls qui avaient survécu à l'affrontement prodiguèrent des soins de base à leurs camarades blessés avant l'arrivée de droïdes médicaux. D'autres évacuèrent les autres conseillers pour les mettre en sécurité.

Sethnah continuait d'entendre une voix permanente dans la Force qui l'appelait. Elle s'accroupit pour ramasser l'amulette de Caspax qui avait roulé à ses pieds. Lorsqu'elle crispa ses doigts dessus, une chaleur sinistre vivifia ses cellules. La source de pouvoir provenait du cristal enserré dans la carapace de l'araignée, son éclat variant de manière trop intermittente.

Elle l'ôta alors que Caspax troubla ses pensées.

Je pourrais tellement t'offrir plus.

-On m'a déjà fait cette promesse, grogna-t-elle.

Elle usa de la Force pour broyer le joyau en une fraction de seconde, le cri de l'antique Seigneur Sith se réverbérant dans ses sens avant de se taire à jamais. Elle avait appris aux cotés de Liars à éliminer les Sith et tout ce qui les représentait.

-Vous avez détruit un indice important, lui fit remarquer Valma.

-Je ne laisse rien au hasard, même si nous ne nous découvrons probablement jamais comment Oppia a pu l'acquérir. Cet artefact a suffisamment causé de dégâts, vous ne croyez pas?

La Légate marqua son approbation d'une inclinaison du menton, d'un air sombre et entendu.

Sethnah pensa à l'appel qu'elle avait reçu de Liars alors qu'elle s'approchait du hall principal du quartier général des Mistryls, le lendemain matin qui succédait à l'élimination de la plus grande menace ayant pesé sur Emberlene.

Le jeune corellien lui avait confié avoir ressenti une perturbation dans la Force suite au lien psychique qui les liait tous les deux depuis Dromund Kaas. Elle lui raconta comment le Vénérable avait été démasqué et la résistance qu'il avait opposé à sa mise sur la touche avec l'aide de l'amulette de Caspax.

-D'où venait cette amulette? S'était enquis le fils de Davok Tissan.

-Cela n'a plus d'importance, je l'ai détruite. Pour le reste, l'enquête des Mistryls vient seulement à peine de recommencer, cette affaire les regarde maintenant.

-Et pour le contrat que tu devais signer aujourd'hui?

-Annulé.

Elle l'entendit s'éclaircir la gorge.

-C'est peut-être mieux ainsi, reprit-il. D'ailleurs à ton retour, je comptais discuter avec toi d'un sujet très important.

-D'accord, à plus tard.

Elle rangea son comlink et s'arrêta devant les lourds battants blindés qui protégeaient le hall des Cérémonies. Les deux gardes Mistryls qui en surveillaient l'entrée, la laissèrent franchir le seuil

sans la contrôler.

La jeune dathomirienne vit les célèbres guerrières d'Emberlene parfaitement alignées en rang, traduction de leur discipline militaire, le visage tourné vers une estrade flottante où l'attendait la Centurionne Ocala.

D'un signe de la main, celle-ci l'invita à la rejoindre et Sethnah s'empressa de contourner le rassemblement sur le côté avant de grimper sur la plate forme animée par les répulseurs anti gravitationnels. La Centurionne l'accueillit en lui serrant la main d'un sourire franc, preuve qu'elle la considérait comme son égale. La descendante de Vestara Khai avait été contactée par la Légate Sinken qui lui avait affirmé que les Mistryls allaient lui rendre un hommage mérité pour son exploit de la veille.

La jeune femme se souvint qu'elle avait insisté avec une gravité soutenue et qu'un refus de sa part l'aurait offensé. Les Mistryls avaient un sens de l'honneur strict et elles semblaient tenir à lui exprimer toute leur reconnaissance.

Ocala fixa alors l'ensemble des soldates d'élite réunies et sa voix se répercuta alors aux quatre coins du Hall des Cérémonies.

-Mistryls, Garde-à-vous!

Un seul et unanime claquement sec de talons lui répondit. La rigueur de leur pose forçait le respect de n'importe qui. Sethnah comprenait maintenant pourquoi elles avaient inspiré la crainte dans les systèmes voisins de la Région d'Expansion à la fin de la Guerre des Clones.

-Soeurs, nous sommes présentes en ce lieu pour honorer la bravoure de Sethnah Khai. Elle a risqué sa vie lorsque les conseillers ont mis un terme aux fonctions du Vénérable. Malgré les pertes que nous avons subies, elle a sauvé bien d'autres vies en se battant comme n'importe laquelle d'entre nous. Grâce à elle, Emberlene a été sauvée du plus grand danger auxquelles nous avons été confrontées dans notre histoire.

Les visages encapuchonnées de chacune d'elle n'exprimaient aucune réaction visible.

-Selon notre code, comment allons-nous témoigner notre reconnaissance à Sethnah Khai? Appuya Ocala qui avait marqué une pause.

-Par le Serment Perpétuel, répondirent-elles en chœur, avec une conviction inébranlable.

La Centurionne semblait approuver.

-Qu'il en soit ainsi. Au nom d'Emberlene, nous nous engageons à servir Sethnah Khai et Liars Tissan ainsi que leurs descendants jusqu'à ce que la galaxie soit engloutie dans un trou noir. Le jurez-vous?

-Nous le jurons, s'exclamèrent-elles.

Ainsi fut prononcé le Serment d'Emberlene.

FIN